

**Droit de réponse de l'association
Fraternité blanche universelle**

« Un article intitulé "Les chasseurs de sectes marquent des points", publié dans le numéro 66 d'*Impact médecine* paru le 6 février 2004, a mis en cause l'association Fraternité blanche universelle. Contrairement aux propos rapportés, la Fraternité blanche universelle n'a jamais commercialisé "des produits de phytothérapie censés clamer les pleurs du bébé".

Il est tout aussi inexact d'affirmer que la Fraternité blanche universelle propose des "formations, notamment de préparation à l'accouchement". Cela n'a jamais été le cas. »